

Wie letzte Saison: Erste verliert gegen Gommersdorf 2

28.08.2016 18:48 von Albrecht Morast

Sonne, Sonne, Sonnenschein und hochsommerliche Temperaturen beeinflussten, wie in ganz Deutschland, auch die beiden Partien in Götzingen. Unsere Zweite spielte nach schweißaufbringenden 90 Minuten gegen Eintracht Walldürn 2 1:1 Unentschieden, unsere Erste verlor nach 0:3 Pausenrückstand am Ende 2:3 gegen den VfR Gommersdorf 2.

Zur Ersten Mannschaft: Am vierten Spieltag kassierte unsere Erste Mannschaft durch das 2:3 (0:3) gegen Gommersdorf 2 die erste Niederlage in der Kreisliga. Wie auch in der letzten Spielzeit, mussten unsere Göbes-Mannen gegen die Landesliga-Reserve das Feld als Verlierer verlassen (jeweils 2:1 Niederlagen).

Alex Dörr fehlt, erste Saisonniederlage

Nach seinem Urlaub kehrte Fabian Aumüller sofort in die Startformation zurück und ersetzte den abwesenden Alex Dörr in der Verteidigung. Ansonsten vertraute unser Trainer derselben Elf wie eine Woche zuvor beim 3:2 Auswärtserfolg beim TSV Rosenberg.

„Gommersdorf spielt schon stark“ waren die Worte von Matze Ibach im Halbzeitfazit. Zu diesem Zeitpunkt führten unsere Gäste aus dem Jagsttal bereits 3:0 und es lag ein Debakel in der Luft. Erfreulicherweise war unsere Mannschaft im zweiten Spielabschnitt wacher und besser bei der Sache, wodurch die Partie durch die Treffer von Tristan Leist und David Holderbach in den letzten 20 Minuten nochmals spannend wurde. Doch die sicher stehende VfR-Verteidigung war stets präsent und ließ kein weiteres Tor mehr zu.

Gommersdorf führte zur Halbzeit 3:0

Gingen unsere Spieler mit den Chancen zu leichtfertig um, zeigte Gommersdorf mit der ersten nennenswerten Möglichkeit in der 19. Minute wie man ein Tor erzielt und ging mit 1:0 in Führung. Der

VfR wollte das Ergebnis nicht verwalten, sondern nachlegen. Dies gelang unseren Gästen auch in der 36. Minute und kurz vor dem Pausenpfeiff, weshalb unser Team zur Halbzeit mit 0:3 in Rückstand lag.

Gleich nach dem Seitenwechsel war Gommersdorf dem vierten Treffer nahe. Auf der anderen Seite traf der eingewechselte Tristan Leist durch seinen ersten Treffer im Dress unserer Ersten Mannschaft zum 1:3 (53. Minute). Als David Holderbach sogar auf 2:3 verkürzte (68.) und sich unsere Gäste durch eine Ampelkarte selbst dezimierten, keimte plötzlich wieder Hoffnung auf. Doch das Endergebnis lässt erkennen, dass keine weiteren Tore mehr zu bewundern waren. Somit kassierte unsere Erste nach der verschlafenen ersten Halbzeit die erste Saisonniederlage.

Aufstellung: Marcel Fischer, Fabian Aumüller, Dominik Müller, Manuel Stieber, Manuel Götz, Christian Müller, Moritz Öppling, Jonas Aumüller, David Holderbach (1), Mike Rösch, Thomas Ballweg.

Auswechslungen: Jürgen Göbes für Moritz Öppling

Tristan Leist für Manuel Götz

Lukas Schäfer für Christian Müller

David Ehrenfried für Fabian Aumüller

Ersatzbank: David Hoog

Zur Zweiten Mannschaft: Neun Tage nach dem 1:1 Unentschieden beim VfR Gommersdorf 3 endete auch das zweite Rundenspiel mit demselben Ergebnis. In dem Spiel mit anfangs wenigen Torraumszenen brachte Janik Schwarz unsere Farben in der 43. Minute in Führung. Kurz nach der Pause schlug Walldürn 2 zu und erzielte den verdienten 1:1 Ausgleich, der auch bis zum Ende Bestand hielt. Unsere Gäste waren dem zweiten Treffer näher als unsere Spielgemeinschaft, vergaben jedoch die Möglichkeiten.

Die eingesetzten Spieler lagen beim Schreiben des Berichts noch nicht vor.

Die nächsten Spiele:

Mittwoch, den 31. August, 19:00 Uhr TSV – Eintracht Walldürn (Viertelfinale Kreispokal)

Sonntag, den 3. September, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – SV Rippberg

Sonntag, den 3. September, 15:00 Uhr TSV – FC Schweinberg

